



el palmicultor

BOLETIN INFORMATIVO No. 177 DE
LA FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA AFRICANA

SEPTIEMBRE
30 DE 1987

Institucional

Por deferencia del Ministro de Agricultura doctor Luis Guillermo Parra Dussán hemos conocido la comunicación que abajo se transcribe (original en inglés), enviada por el Ministro de Industrias Primarias de Malasia al Ministro Parra Dussán.

FEDEPALMA se complace en conocer y publicar dichas notas por las siguientes razones:

- 1. Se corrobora lo que hemos sostenido del ataque Americano contra el aceite de palma al cual se le ha hecho eco en algunos países Latinoamericanos, incluyendo a Colombia.*
- 2. Saber que el Ministro de Agricultura doctor Luis Guillermo Parra Dussán comparte los planteamientos del Ministro de Malasia con respecto a la situación del aceite de palma, tal como se lee en la carta, pues ello es concordante con lo que FEDEPALMA ha sostenido al respecto.*

Es decir vamos en la defensa de la palma en la misma vía que Malasia, aun cuando con diferente intensidad.

Finalmente, el subrayado en la carta es nuestro.

EL DIRECTOR

11 de junio de 1987

Excelentísimo Señor
Luis Guillermo Parra
Ministro de Agricultura de la
República de Colombia

Señor Ministro:

Para mí fue ciertamente un placer conocerlo recientemente en la "Reunión de Ministros del Grupo Cairns de Comerciantes Agrícolas" en Ottawa, Canadá. Fue una reunión muy fructífera y estoy muy complacido de que usted comparta mi posición en el sentido de que mientras los países desarrollados renuevan reiteradamente su compromiso con el sistema de comercio libre y justo, en la práctica éste se contradice.

2. Como usted sabe, la economía malaya se basa principalmente en la agricultura. No obstante, no somos grandes exportadores de productos agrícolas, siguiendo la clasificación de los mismos establecida por el GATT. La mayoría de nuestras exportaciones son de productos tropicales, los cuales, a pesar de competir directamente con los productos agrícolas en el mercado mundial, se ven

afectados por las prácticas comerciales proteccionistas e injustas que en la actualidad se aplican en el comercio y la agricultura. Durante nuestra corta conversación, le informé que en los Estados Unidos existe un continuo e injustificado ataque contra el aceite de palma, el cual ocasiona serios perjuicios a la industria y carece de bases científicas sólidas. De hecho, la industria malaya de aceite de palma ha luchado reiteradamente por una representación, con el fin de que se le permita al aceite de palma competir libremente en el mercado, sin obstáculos innecesarios.

3. En este sentido, me complace que usted comparta en forma clara el punto de vista que Malasia plantea. Adjunto a la presente documentos relacionados con la integridad del aceite de palma, para su información.

Espero que podamos reunirnos nuevamente.

Un cordial saludo,

(DR. LIM KENG YAIK)
Ministro de Industrias Primarias
Malasia